

Luis Echeveste, «Luisín», jugador del «Santander»

Charla al minuto con nuestro joven y rubio paisano, que se debe al profesionalismo y no tiene novia.

Luis Echeveste —Luisín, en el mundillo futbolístico— pasa las vacaciones veraniegas en su «txoko» renteriano, con su familia.

Aprovechando esta circunstancia, le invitamos hace unos días a hacer algunas manifestaciones para nuestros lectores.

Pero todos conocen a Luisín en el pueblo. Por ello no les sorprenderá les digamos que el muchacho, poco hablador de por sí, comenzó por mostrar una prudente reserva ante el periodista, cuyas verdaderas intenciones ignoraba.

La feliz intervención de un amigo de ambos



suavizó los recelos del excelente jugador renteriano, que acabó por acceder a sentarse frente a nosotros para sostener la pequeña conversación objeto del presente reportaje.

Echeveste —antiguo «equipier» del once playero «Unión Chiki», del «C. D. Touring» y del «Tolosa», sucesivamente— figura en la actualidad en el «Santander», equipo puntero de la Primera División de Liga.

Nuestro diálogo para el público tenía, por lo tanto, que comenzar así:

— ¿Te «prueban» aquellos aires?

— ¡Ya lo creo!

— Entonces..... ¿Satisfecho?

— Mucho.

— ¿Cómo fué tu salto a la capital montañesa?

— Casi no lo sé. Algún «observador» me «echó el ojo» y..... me enviaron un emisario: podría interesarles. Una condición: querían probarme en el mismo campo del Sardinero. No tuve inconveniente.

— ¿Cuál fué la prueba?

— Me alinearon en un partido amistoso contra el equipo inglés «Fulhan», de extremo izquierdo.

— Qué pasó en aquel encuentro?

— Lo perdimos, por 3-0.

— Y..... ¿tú?

— Les debí de gustar, porque nada más acabarse el partido me invitaron a firmar la ficha.

— ¿Para cuánto tiempo?

— Cuatro años.

— ¿Cuántos llevas ya?

— Dos temporadas. Durante la primera, el «Santander» estaba en Segunda División; en la siguiente ascendimos.

— ¿Cuánto te dieron por la firmita?

Luisín simula no oírnos, y mira el reloj.

— ¿Prisa?

— Un poco. Pero... .. no importa.

— En ese caso, dime: de los equipos de Primera División, ¿cuál es el que más te ha gustado?

— El «Atlético», de Madrid. También el «Sevilla» es muy bueno.

— Y..... ¿la Real Sociedad?

— Este año estaba muy bien. Jugué contra ella el segundo partido de la Liga y los dos de Copa.

— ¿Qué jugador realista te pareció el mejor?

— Todos, todos jugaron muy bien.....

— Como que os eliminaron.....

— Así es.....

— ¿Qué impresión te causó el debut en Primera División?

— Una emoción desconcertante, como si jugase uno menos que los otros. Pero, no.....

— Y..... ¿jugar contra la Real, equipo de tu

propia provincia?

- Empecé muy nervioso; luego, ya.....
- Cuando acabe tu compromiso con el «Santander», ¿qué vas a hacer?

Tampoco parece oírnos y hemos de repetir la pregunta. Luisín, tras pensarlo un poco, dice:

- No lo sé..... Allí estoy encantado: me tratan muy bien.....
- ¿Renovarás la ficha?
- Si nos ponemos de acuerdo, ¿por qué, no?
- De no estar en el «Santander», ¿con qué otro equipo te gustaría jugar?
- Con el que me ofrezca mejores condiciones.
- Y..... ¿con la Real?
- ¿Por qué, no? Pero yo soy un jugador profesional y me debo al profesionalismo.
- Es lógico. ¿Practicarás algún otro deporte?

- Juego un poco a la pelota.....
- ¿Tienes novia, en Rentería?
- No.
- Y..... ¿en Santander?
- Tampoco. No me interesa por ahora.
- ¿Estarás mucho tiempo en tu pueblo?
- Poco, muy poco. Tengo permiso sólo hasta el día 19; pero voy a ver si me dejan pasar aquí las Magdalenas.....

* * *

Tal nos dijo días pasados Luis Echeveste —Luisín en el mundillo futbolístico— cuyos 23 años, pujantes, metódicos y discretos, son la más segura garantía de un brillantísimo porvenir en el deporte del balón redondo.

D. MEDIO CAMPO



LEGAR

TALLERES MECANICOS

TELEFONO 62-72 CALLE VITERI, 45

— RENTERIA —

REPARACION DE COCHES
ELECTRICIDAD DEL AUTOMOVIL

ALMACEN DE PATATAS Y COLONIALES

MARIANO BARRON



ALMACEN N.º 1

Despacho Central y Oficinas

VITERI, 40

TELEFONO 60-39

ALMACEN N.º 2

Capitán Juan de Olazábal, 3

RENERIA